

# *Mijaín López écrit une page d'or dans l'histoire des Jeux Olympiques*

---

Image not found or type unknown



**Mijain Lopez a décroché son quatrième titre olympique sans qu'aucun adversaire lui ait marqué de points.**

La Havane, 2 août, (RHC)- Le gladiateur cubain, Mijaín López, a écrit ce lundi une page d'or dans l'histoire des Jeux Olympiques.

Il a remporté son quatrième titre olympique dans la division des 130 kilos de la lutte gréco-romaine.

Mijaín López a donné à Cuba sa deuxième médaille d'or des JO de Tokyo en en battant le Géorgien Lakobi Kajaia 5-0.

Le géant d'ébène, comme on surnomme l'Antillais, a posé un jalon sans précédent sur le tapis B du hall du Makuhari Messe, où il a remporté une quatrième médaille d'or aux cinq anneaux et est devenu le seul athlète masculin à dominer un sport individuel pendant quatre cycles olympiques.

En route vers la finale sans avoir été marqué, Lopez a fait preuve d'une excellente condition physique en battant successivement l'Israélien Amin Mirzazadeh 9-0, le Roumain Alin Alexuc 8-0 et le Turc Riza Kayaalp 2-0.

Avec cette médaille d'or, la délégation cubaine a remporté son deuxième titre, tous deux en lutte gréco-romaine, ce qui la place parmi les 20 premiers pays de ces Jeux olympiques et au deuxième rang pour l'Amérique latine.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/265830-mijain-lopez-ecrit-une-page-dor-dans-lhistoire-des-jeux-olympiques>



**Radio Habana Cuba**